

Jubiläumsfeier in Poligny vom 20. bis 21. Juni 2015



Vom 20. bis 21. Juni 2015 feierten in Poligny eine offizielle Delegation und Mitglieder des katholischen Kirchenchores aus Schopfheim mit der dortigen Bevölkerung das 600-jährige Jubiläum der Grundsteinlegung der Stiftskirche St. Hyppolite und die Gründung des Klosters Sainte Claire.

Die offizielle Schopfheimer Delegation, aus Mitgliedern des Gemeinderates und des Partnerschaftskomitees sowie der Verwaltung wurden im festlichen Rathausaal herzlich empfangen. Die Mitglieder des Schopfheimer Chores wurden vom dortigen Chor willkommen geheißen und beherbergt. Gleichzeitig war eine partnerschaftliche Delegation aus Klatovy/Tschechien nach Poligny eingeladen.

Ein großes, stimmungswaltiges Konzert mit dem Chören Montaine und Corbie à la Collégiale in der Kirche St. Hyppolite eröffnete das spektakuläre Jubiläumfest. Eigens zu diesem Ereignis wurde ein Film mit dem Thema „Das Goldene Zeitalter Polignys im 15. Jh.“ konzipiert, der am Abend den zahlreichen Besuchern präsentiert wurde. Neben den Filmaufnahmen waren interessante historische Details eingearbeitet.

Am Sonntag fand eine Heilige Messe in St. Hyppolite mit Erzbischof Vincent Jordy, der gleichzeitig auch Bischof von Saint Claude ist, statt. Der katholische Kirchenchor aus Schopfheim trug zusammen mit dem Chor aus Poligny zum Gelingen des Gottesdienstes bei. Nach dem Kirchenbesuch konnten sich die Gäste mit einem mittelalterlichen Mahl stärken und historische Tänze sowie eindrucksvolle Schwertkämpfe rund um St. Hyppolite verfolgen. Auf dem großen Platz im Zentrum fanden Ritterspiele sowie Shows mit Falken und Wölfen statt.

Poligny hat sich einmal mehr herausgeputzt präsentiert. In den beflaggten Straßen boten viele Stände ganz im Zeichen des Mittelalters Allerlei des Handwerks an. Erneut konnte die Freundschaft vertieft, Gedanken ausgetauscht und Pläne geschmiedet werden.

„Es lebe die Freundschaft zwischen Schopfheim und Poligny“ wurde auf zwei festlich gestaltete Kirchenkerzen aufgebracht, die als Gastgeschenk durch Bürgermeister-Stellvertreter Ehrenfried Barnet von Bürgermeister Christof Nitz mit Glückwünschen überbracht wurden.